

仕事で帰らぬ父／食事、冷たいまま

白留家のお仕事では珍らしく、お義理の仕事ばかりだ。それで、お手伝いを頼むと、必ず感謝の言葉には「お世話になりました」と書かれていた。だが当時は「父の家は珍らしく、育て（イク）」といふ言葉もない。教育（イク）の後ろで、友人の母親に交際している立つの姿は、「すこし嫌たつた」と、心から憎む父や、教育（イク）しない母だ。むしろお父さん

たいていの小学生が楽しむに<sup>する</sup>運動会が大嫌いだった。『屋上時間がたまらなかつた。友達がとてもうらやましつた』――30年前の女性は幼いころを思い出す。午前の競技が終わると園内の子供たちが家庭の元に走り出を曲く。両親にさうかい、相手まで来にこまわうともある。だが父子家庭たる女性は、幼代の父は仕事で来られず、母も祖父もいない。陽で一人隠れることが多い。『やんと友人家族が説いてくれた』『優しいお母さんだった。でもあますかつた』

緒の言田・子のいま 第

希望の手

第1部 ⑨

# 家「寂しいだけ」

この部分は著作権の関係で  
ご提供できません。

父子家庭だが父はほとんど帰らず、かわりに家出や非行を繰り返していた中学生時代の女性＝沖縄本島（本人提供）※一部画像にぼかしを入れています

通）。3年生くらいからはテレビ料理本を見よう見まねでフライパンに油をひいて卵焼きや焼き飯を作った。だが友人たちは当時人気があったキャラクター「ゼーラームン」の人物を持っていた。

事。30代だった母はギャンブルに走り、やはり家にいなかった。夜中に父と遊技場へ行って母を探しに行つたところ

思い満たされず諦め

「子だったが、うれしい気持ち  
わいが強調悪かった。だから、  
家庭の経済状況が『極貧』。  
電気やガスが止められる」と  
もしほは。『冬の水シャワ  
ーの冷たさは今でも覚えてい  
る』

誰もいない家の寂しさや空  
腹を勧めらそうと、学校のクラブ  
活動に入った。『夜7時』  
まで居られたし、学童クラブ  
生徒も満足する『ねこ』  
といひ感じなかつた。

「お前が何でつても食べるが  
1人。食慾も満足す『ねこ』  
といひ感じなかつた」

「春日井紙にひつた。どやか  
の音楽も歌ふべく『育てない  
じぶんは歌はねなかつた』

小学生だった女性は園児の  
氣を運びて墨を口にださ  
ず、SOSを出まいといひ  
なつた。そんな少女は

と無理」と思つた女性のことは、冷め切つていて。彼ともう見えない母。体の悪い兄から離されられ、解放されたをすら感じた。

だが父との生活が始まり、もはや経済的な苦しさや寂しさは変わらなかつた。「本筋で構つてほしかつた。でも、うせ自分で見直してられない」思つていた。『薬』がそれなさいは諦めに変わつてしまつた。中学生にならぬ姿を出でたり涙』、髪に化粧をして、ヘビの口づかれて大きめ書かれた服を着る「ヤンキー」になつた。(子どもの看護取材紙)

あが、暗い夜は、光の影響で  
のネオンがまらしあつた。  
たまたま母がいる間に煙草  
してから「おおきり」と声を掛け  
られないとはなかつた。一緒に  
立つてでも余裕はない。「おおき  
け」と頭に手をあわせた。「突然懶  
惰的と思ひだした」手を上げる  
とおもひた。

「何に対する懶惰だ」といふの  
か分からぬ。想ひ出すと今  
でも怖い。人当面を振り返  
る。自分を隠すがつづいてる  
としか思えない母には心を離  
さずしかなく、囲はれてても泣  
きやしないひだ。たため心じ  
いもじう黙つていた。

だから向隅が別れるやうにな  
つても「本当は家族みんな

情報やご意見をお寄せください。  
文化部生活班 ☎ 098(865)5162

seikatu@ryukyushimpo.co.jp  
FB「チームいしがんとう」で発信中